

Fecha 10.11.2010	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

## Cancelamos diálogo con **CFE** por respeto al pueblo: Granier

**EL HERALDO**  
de Tabasco

**POR J. GUADALUPE PÉREZ**

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Infomex).- “No es por capricho que el Gobierno de Tabasco no regresa a la mesa de diálogo con la **Comisión Federal de Electricidad**, sino por respeto al pueblo, que vale más de todo lo que pueda generar en dinero por el manejo de las presas”, afirmó el titular del ejecutivo estatal Andrés Granier Melo.

“Mientras yo gobierne Tabasco yo no regreso a ninguna mesa, mientras no se garantice el respeto al pueblo”, señaló.

Entrevistado luego de inaugurar la Feria Universitaria del

Libro de Tabasco, organizada por la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, el mandatario estatal dijo que su administración está haciendo lo posible por concretar una reunión con autoridades de primer nivel del Gobierno federal para solucionar esta situación.

“Hablé con el secretario de Gobernación, quedó de reportarse conmigo; hoy habló José Luis Luegüe, yo le dije que estamos con la mejor disposición de sentarnos con las más altas autoridades de **CFE**, Conagua y Gobierno federal, pero en una mesa donde se analice el futuro del manejo de las presas porque queremos participar”, aseveró.



Página 1 de 1  
\$ 3428.68  
Tam: 106 cm2  
ABEZARES